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Diante desse cenário, o 
Centro de Referência em Direitos 
Humanos – CRDH, realiza hoje, 
audiência pública para debater a 
temática do Setembro Amarelo, 
c a m p a n h a  n a c i o n a l  d e  
conscientização e prevenção ao 
suicídio. O debate tem apoio da 
vereadora Mazé Silva e acontece 
no plenário da Câmara Municipal 
a partir das 9 horas.  

 erca de 12 mil suicídios Csão registrados todos os 
anos no Brasil e mais de 1 

milhão no mundo. Os índices 
crescentes de suicídios nas 
últimas décadas alertam sobre a 
importância de falar sobre o 
assunto.  

A iniciativa tem como 
intuito sensibilizar a população 
sobre fatores de risco para o 
su ic íd io  e  as  fo rmas  de  
prevenção, incentivando a 
d i s cus são  da  t emá t i ca  e  
apresentando estratégias de 

Para os organizadores, o 
isolamento, em decorrência da 
pandemia da Covid-19, trouxe 

transmitida ao vivo pela página 
oficial da Câmara Municipal no 
Facebook.  

valorização da vida e prevenção 
do suicídio. 

Em virtude da pandemia, 
o  encont ro  será  h íbr ido ,  
permitindo a participação 
presencial ou via remota, 

A prefeita comemorou o 
início da vacinação para pré-
adolescentes e adolescentes. “É 
um público em sua grande 
maioria assintomático e que 
muitas vezes acaba levando o 
vírus para casa, vaciná-los é 
essencial”, ajuizou. 

Eliene fez questão de 
reconhecer o empenho dos 
profissionais da saúde nas 
campanhas de vacinação e ao 
planejamento executado pela 
prefeitura, seguindo o plano 
nacional de imunização. 

salientou que o esquema vacinal 
de pessoas acima de 18 anos 
segue aberto para a primeira dose 
e obedece um calendário, sempre 
divulgado na mídia, para a 
segunda dose. 

Para a prefeita Eliene 
Liberato Dias, o sucesso da 
imunização se deve ao cacerense, 
que na sua grande maioria 
compareceu para ser vacinado. 
“Eles entenderam que a vacina 
salva vidas”, observou Liberato. 

 Secretaria Municipal de ASaúde, iniciou ontem 
(22), a vacinação contra a 

Covid-19 para adolescentes de 15 
a 17 anos sem comorbidades. 
Segundo a secretária de Saúde, 
Elis Fernanda de Melo Silva, a 
ação faz parte da meta de 
imunizar o maior número de 
pessoas possíveis no município 
de Cáceres.  

Elis informou que jovens 
dessa faixa etária podem se dirigir 
a Unemat e garantir  sua 
vacinação com doses da Pfizer. 
“Con t inuamos  f i rmes  no  
propósito de salvar vidas, de 
vacinar as pessoas, esse é nosso 
trabalho e a determinação da 
prefeita Eliene é diminuir cada 
vez mais a transmissão da 
doença, que aliada as ações 
sanitárias, nos ajudam a conter o 
avanço do coronavírus”, avaliou 
Elis Fernanda. 

A ação tem o aval do A gestora da saúde ainda 

Os adolescentes que 
comparecerem à Unemat devem 
estar acompanhados dos pais ou 
de um responsável maior de idade 
e devem portar o CPF, cartão do 
SUS e um documento com foto 
ou certidão de nascimento. 

A secretária disse ainda, 
que após a vacinação do público 
de 15 a 17 anos, vai vacinar pré-
adolescentes na faixa etária de 12 
a 14 anos.  

“Com o retorno das aulas 
híbridas, presenciais e remotas, é 
muito importante que esta 
clientela esteja vacinada pelo 
menos em primeira dose. Os 
p r o f e s s o r e s  j á  f o r a m  
imunizados”, ponderou Elis 
Fernanda. 

Ministério da Saúde, já que  
Cáceres  tem em es toque  
aproximadamente  4 mil doses da 
vacina Pfizer, que possuem um 
curto prazo para sua utilização. 

A atividade é aberta ao 
público, por meio do canal 
Setasc Comunica no YouTube, 
com início programado para às 
9h e terá como facilitadoras 
Kelly Cristina do Nascimento 
Viegas, presidenta do Conede e 
da Associação dos Amigos dos 
Autistas e da Criança Deficiente 
do Estado de Mato Grosso 
(AMA-MT) e Eliane Julkovski 
de Araújo, assistente social do 
INSS-MT.  Entre os convidados 
e s t a r ã o  o  m e d a l h i s t a  
paraolímpico de Tóquio 2020, 
Romário Diego Marques do 
Instituto dos Cegos de Mato 
Grosso (Icemat), Taynara 
M i l e n a  C a v a l h e r o ,  
representando a Associação de 
Espinha Bífida de Mato Grosso 
e servidoras da Setasc.  

O encontro virtual aborda 
o protagonismo das pessoas com 
deficiência na sociedade, seja na 
educação, no esporte ou no 
m e r c a d o  d e  t r a b a l h o ,  
oportunizando uma discussão 
acerca dos direitos e conquistas 
das pessoas com deficiência na 
sociedade, buscando contribuir 
para uma sociedade mais 
inclusiva. Toda a transmissão 
será traduzida em Libras. 

m alusão ao Dia Nacional Ede Luta da Pessoa com 
Deficiência, celebrado 

neste 21 de setembro, o Conselho 
Estadual de Defesa dos Direitos 
da Pessoa com Deficiência 
(Conede), vai transmitir uma live 
com a “BPC e as alterações da Lei 
1 4 . 1 7 6 / 2 0 2 1  –  D i r e i t o s ,  
Protagonismo e Inclusão Social”. 

Suicídio (IASP). A nível 
nacional, a campanha foi 
lançada em 2015 em um 
t r a b a l h o  c o n j u n t o  p e l a  
Associação Brasileira de 
Psiquiatr ia  (ABP),  CVV 
(Centro de Valorização da 
Vida), CFM (Conselho Federal 
de Medicina) e pelas redes de 
a p o i o  f o r m a d a s  p e l a s  
o r g a n i z a ç õ e s  n ã o  
governamentais. 

impactos reais e significativos em 
relação a ̀  saúde mental da 
população, assim é de suma 
importância a participação dos 
cidadãos nos espaços de debates 
para a construção de políticas 
públicas que visam o bem estar de 
toda sociedade.  

O movimento Setembro 
Amarelo começou a partir do ano 
de 2013 por meio da Associação 
Internacional pela Prevenção do 

SETEMBRO AMARELO

 Prevenção ao suicídio é tema de 
Audiência Pública hoje em Cáceres 

Segundo a OMS, 90% dos suicídios podem ser prevenidos 

Da Redação 

Vereadora Mazéh apoia audiência do CRDH   

Foto: Arquivo

VACINAÇÃO JUVENIL

Prefeitura de Cáceres inicia vacinação de adolescentes de 15  
a 17 anos e anuncia faixa etária de 12 a 14 na próxima etapa 
Assessoria 

Prefeita Eliene e Secretária de Saúde Elis Fernanda  

Foto: Assessoria

INCLUSÃO

O protagonismo da pessoa com 
deficiência será tema de live hoje 
Da Redação 

Inclusão, Direito e Defesa serão foco da live  

 Foto: Ilustrativa
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O Sol entra em Libra, se une a 
Marte e recebe um ótimo 
aspecto de Saturno em 
Aquário, marcando um 
período de movimento nos 
relacionamentos pessoais e 
profissionais, que ganham 

força e destaque. O período pode envolver 
acordos e negociações focados em parcerias 
e sociedades comerciais.

O Sol entra em Libra, se une 
a Marte e recebe um ótimo 
aspecto de Saturno em 
Aquário, marcando um 
período de boas novidades 
no trabalho, que se torna 

mais intenso e agitado. Neste período, 
você precisa encontrar espaços para cuidar 
com mais carinho de sua saúde e energia 
vital.

O Sol entra em Libra, se une 
a Marte e recebe um ótimo 
aspecto de Saturno em 
Aquário, marcando um 
período de movimento na 
vida social e aproximação 

de pessoas interessantes, que podem 
chamar sua atenção. Um romance pode 
começar a ser desenhado pelo Universo a 
qualquer momento para os solitários.

O Sol entra em Libra, se une 
a Marte e recebe um ótimo 
aspecto de Saturno em 
Aquário, marcando um 
p e r í o d o  d e  m a i o r  

envolvimento com atividades domésticas 
e os trabalhos em home office. O período 
pode estar relacionado também com a 
compra ou venda de um imóvel de família 
ou uma reforma.

O Sol entra em Libra, se une 
a Marte e recebe um ótimo 
aspecto de Saturno em 
Aquário, marcando um 
período de boa comunicação 
e maior envolvimento com 

seus processos mentais e intelectuais. 
Você pode sentir uma forte necessidade de 
novos conhecimentos e decidir começar 
um novo curso.

O Sol entra em Libra, se une a 
Marte e recebe um ótimo 
aspecto de Saturno em 
Aquário,  marcando um 
p e r í o d o  d e  m a i o r  
e n v o l v i m e n t o  c o m  o s  

estudos, especialmente os de línguas e os 
superiores. As viagens e toda documentação 
envolvida ganham força e destaque. Período 
ótimo para a prática da meditação.

O Sol entra em seu signo, se 
une a Marte e recebe um 
ótimo aspecto de Saturno em 
Aquário, marcando o início 
de um novo ano astral, que 
chega cheio de energia vital e 

possibilidade de conquistas. Você estará 
mais firme e assertivo e deve tomar muito 
cuidado com a agressividade, sua e das 
pessoas em seu entorno.

O Sol entra em Libra, se une a 
Marte e recebe um ótimo 
aspecto de Saturno em 
Aquário, marcando um 
período de interiorização e 
n e c e s s i d a d e  d e  
distanciamento, silêncio e 

solitude. Começa aquele período anual, em 
que sua energia vital é derrubada e você faz 
um balanço dos últimos doze meses.

O Sol entra em Libra, se une a 
Marte e recebe um ótimo 
aspecto de Saturno em 
Aquário, marcando um 
período de movimento 
in tenso e  amplamente  

positivo no trabalho. Seus projetos e você, 
começam a ganhar mais visibilidade. Sua 
imagem profissional melhora e o sucesso 
bate à sua porta.

O Sol entra em Libra, se une 
a Marte e recebe um ótimo 
aspecto de Saturno em 
Aquário, marcando um 
período de movimento 
positivo nas finanças. O 

período pode estar relacionado com a 
concretização de uma parceria financeira, 
envolvendo uma grande soma de dinheiro. 
Fase ótima para novos investimentos.

O Sol entra em Libra, se une 
a Marte e recebe um ótimo 
aspecto de Saturno em 
Aquário, marcando um 
período de movimento nas 
finanças, que ganham mais 

destaque e força. No entanto, você deve 
tomar cuidado com gastos impulsivos, 
que só trarão problemas e dificuldades. 
Dia ótimo para organizar seu dinheiro.

O Sol entra em Libra, se une 
a Marte e recebe um ótimo 
aspecto de Saturno em 
Aquário, marcando um 
período de movimento 

intenso na vida social e aproximação de 
amigos, novos e antigos. O período é 
ótimo para fazer novos contatos pessoais e 
comerciais, especialmente com grandes 
empresas.

HORÓSCOPO********** **********

By Rosane Michels

Bodas de Ouro Pedro e Maria 

Paz, amor, saúde, sucessos e muitos anos 
de vida a linda Virginia Martins Santullo 
que comemorou na terça feira mais um 
ano de vida, recebendo calorosos 
abraços dos amigos e familiares. Salute 
amiga! 

Nossos flashs ao mais novo médico veterinário da city, o jovem 
Lucca Gattass Basto, que nesta semana colou grau. O seu 
futuro e o seu sucesso estão só começando. Agora você inicia 
uma nova etapa, serão novos desafios que com certeza você irá 
superar com maestria. Parabéns pela formatura! Você merece 
toda a felicidade e sucesso. 

Celebrou data nova a 
ro t a r i a n a  E f i g ê n i a  
Rodrigues Lopes que na 
oportunidade recebeu os 
abraços calorosos dos 
companheiros do Rotary 
Club de Cáceres e rol de 
amigos. Que essa data se 
reproduza por muitos 
anos ,  sendo sempre 
festejada com amor e 
muita saúde. Feliz Niver! 

Endereçamos flores multicoloridas a 
querida Claudia Castropela passagem 
de mais um natalício e desejamos que 
esse novo ano de vida venha repleto de 
coisas boas e muitas realizações. 
Felicidades mil!! 

Forte abraço ao colega de imprensa Pedro Miguel que estoura 
em audiência com o badalado programa Banzé da Gatunada, 
levando até você todas as manhãs os casos polícias, na Rádio 
Difusora.  Sucessos sempre amigo. 

*******************************

*********************

***************

***************

*********************

BOLAS BRANCAS

Para a Legião da Boa Vontade (LBV) que iniciou a 
campanha de arrecadação de brinquedos e jogos educativos, 
para serem entregues as crianças e adolescentes atendidos 
pela instituição, por ocasião do Dia das Crianças. A meta é 
arrecadar 400 brinquedos (em bom estado) contemplando 
também os irmãos dos atendidos. A arrecadação segue até o 
dia 08 de outubro. Você também pode ajudar fazendo uma 
doação via PIX, pelo e-mail: .   pix@lbv.org.br

BOLAS PRETAS

Para as pessoas que neste período de seca e baixa umidade 
ateiam fogo em lixos, matos e terrenos baldios. Um 
desrespeito com a população principalmente idosos e 
crianças, que sofrem as consequências com crises 
respiratórias. Um verdadeiro absurdo em pleno século XXI 
pessoas com atitudes como essa. Isso é coisa de quem não 
tem o que fazer mesmo. Bolas Pretas pra você que não tem 
consciência. 

BOLAS PRETAS

Para os espíritos de porco que passam trotes nos serviços de 
emergência, a exemplo do que aconteceu nesta semana na 
Capital, onde uma dupla aplicou um trote na Polícia Militar 
através do 190, simulando um assalto à residência. Após o 
ato criminoso, ainda zoaram nas redes sociais. Por sorte a 
duplinha foi localizada e enquadrada. É bom lembrar que o 
trote além gerar prejuízos ao serviço, também prejudica toda 
a população. Bem como alertar os engraçadinhos que passar 
trote aos serviços de emergência é um crime previsto no 
Código Penal e, quando identificado, o autor é enquadrado 
no artigo nº 340 do Código Penal por falsa comunicação de 
crime ou de contravenção, cuja pena é detenção de um a seis 
meses ou multa. 

Para a Seeg Fibras, sempre antenada quando o assunto é 
tecnologia e inovação. No início do mês os colaboradores da 
Seeg participaram da EXPOISP Expedição, principal 
circuito de eventos para provedores de internet do mercado. 
Muito aprendizado e formação com os melhores 
profissionais do setor de telecomunicações e internet do 
País, em busca de proporcionar uma conexão mais rápida 
para os clientes e o acesso a novas tecnologias e soluções. 
Cáceres agradece o comprometimento e investimento da 
Seeg Fibras.  

BOLAS BRANCAS
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Com o tema “NO TRÂNSITO, 
SUA RESPONSABILIDADE SALVA 
VIDAS”, a semana entre 18 e 25 de setembro 
é o momento em que as autoridades de 
trânsito de todo o País promovem campanhas 
para conscientizar as pessoas do seu papel ao 
evitar mortes no trânsito. 

E essas ações são mais que 
necessárias: O Brasil aparece em quinto lugar 
entre os países recordistas em mortes no 
trânsito, precedido por Índia, China, EUA e 
Rússia e seguido por Irã, México, Indonésia, 
África do Sul e Egito. Juntas, essas dez 
nações são responsáveis por 62% das mortes 
por acidente no trânsito. 

Em 2018, por exemplo, o índice 
brasileiro atingiu a triste marca de 23,4 
mortes por 100 mil habitantes, considerada 
muito alta. No Brasil, 1 pessoa morre a cada 
15 minutos por causa de acidentes de trânsito. 
A cada 2 minutos 1 ser humano sofre sequelas 
por causa de ferimentos, é o que aponta o 
Observatório Nacional de Segurança Viária. 

Só para se ter uma ideia, Mato 
Grosso em 2019, registrou 655.546 mil 
infrações de trânsito, sendo 358.804 mil 
cometidas apenas em Cuiabá. Os dados são 
do setor de Registro Nacional de Acidentes e 

Mato Grosso registrou 6.688 mortes 
no trânsito, nos últimos 11 anos. O número 
corresponde a contabilização de óbitos 
comprovados por acidentes de trânsito em 
vias públicas, rurais, rodovias estaduais e 
federais nos 141 municípios do estado. 
Também no período, foram registradas mais 
de 70 mil vítimas de acidente com lesão 
corporal. Os dados são da Superintendência 
do Observatório de Violência da Secretaria de 
Estado de Segurança Pública e contabiliza as 
mortes dos anos de 2009 a 2019. 

O calendário registra neste dia 25 de 
setembro, o Dia Nacional do Trânsito, 
mesma data em que se promulgou, por meio 
da lei nº 9.503, o Código de Trânsito 
Brasileiro (CTB) no ano de 1997, criado para 
aumentar o rigor nas fiscalizações das vias de 
tráfego do Brasil objetivando diminuir o 
número de acidentes no país. 

Transitar com veículo em velocidade 
superior a máxima permitida para o local, em 
até 20%, é a infração mais cometida por 
motoristas tanto na Capital quanto no interior 
do Estado, totalizando 237.581 registros. 
Avançar o sinal vermelho do semáforo 
eletrônico é a segunda infração com mais 
registro em Mato Grosso, contabilizando 
77.418 mil.

Também estão entre o ranking das 10 
infrações mais cometidas no Estado: transitar 
com veículo em velocidade superior a 
máxima permitida para o local, entre 20% e 
50%; o condutor não usar o cinto segurança; 
conduzir veículo que não esteja devidamente 
licenciado; dirigir veículo usando calçado 
que não se firme nos pés ou que comprometa 
a utilização dos pedais; dirigir veículo 
utilizando telefone celular, estacionar em 
locais e horários proibidos especificamente 
sinalizados; deixar de manter acessa luz baixa 
dos veículos nas rodovias durante o dia e 
estacionar no passeio. 

São vários os motivos que levam a 
um acidente: imprudência, desatenção, 
despreparo dos motoristas, consumo de 
bebidas alcoólicas, falta de fiscalização 
ostensiva, estradas esburacadas, defeitos 
mecânicos nos veículos, entre outros. 
Acidentes não acontecem por acaso, e são 
resultado de escolhas inadequadas e 
arriscadas por parte de condutores, ciclistas e 
pedestres.  

Elaborar leis, endurecer regras, 
aplicar multas, fiscalizar são medidas 
simples, enquanto o maior desafio é 
conseguir humanizar o trânsito. Para isso é 
necessária uma mudança de postura de todos 
envolvidos no processo. Então que essa 
mudança comece por você, afinal somos 
todos responsáveis por nossas escolhas e 
atos, que possamos ter consciência disso, 
somente assim podemos reverter essa triste 
realidade. 

Pense Nisso....Comece a mudança 
por você e tenha um Bom Dia!  

Estatísticas de Trânsito (Renaest) do Detran-
MT. 

Rosane Michels - Editora

E-mail: correiocacerense@hotmail.com
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Editorial

Abrimos a janela e nos deparamos com 
o "mundo VUCA", um acrônimo em inglês para 
representar o ambiente em que vivemos: 
"volátil", "incerto", "complexo" e "ambíguo". 
Isso foi ontem. Hoje pela manhã, quando 
abrimos novamente a janela, nos deparamos 
com "mundo BANI", um novo acrônimo inglês 
que significa brittle, anxious, nonlinear e 
incomprehensible (frágil, ansioso, não linear e 
incompreensível, em tradução livre). 

A pandemia afetou em cheio o setor de 
turismo, um dos que mais sofreram com as 
regras sanitárias impostas em decorrência da 
pandemia. Cooperativas que atuam nesse 
segmento tiveram suas atividades praticamente 
paralisadas, ocasionando prejuízos e riscos de 
continuidade.

Nesse cenário volátil,  incerto, 
complexo, ambíguo, frágil, ansioso, não linear e 
incompreensível dos universos VUCA e BANI, 
as cooperativas procuram encontrar os seus 
caminhos. Mas temos uma convicção. Nessas 
profundas e rápidas transformações, o 
cooperativismo se destaca como modelo 
organizacional mais aceito e admirado pelo seu 
caráter humano e equânime, distributivo e 
igualitário, confiável e sólido. 

Deixemos os estudiosos mergulharem 
nesse oceano de conceitos e terminologias, 
produzindo ideias que nos ajudem a navegar 
com mais tranquilidade nessas águas revoltas.

As cooperativas financeiras, mesmo 
com o impacto decorrente da pandemia, 
conseguiram se planejar e demonstram, mais 
uma vez, que são instituições consolidadas que 
crescem em momentos de crise e estão atentas às 
transformações profundas por que passa o setor 
financeiro.

O cooperativismo de transporte 
individual de passageiros, que vinha 
enfrentando dificuldades com a concorrência 
dos aplicativos, teve a situação agravada com a 
pandemia e a redução da circulação de pessoas. 
Já o transporte de cargas, com destaque para as 
entregas domiciliares, está em crescimento e 
cada vez mais estruturado.

Com um olho nas transformações, 
outro nos desafios diários e com as mangas 
arregaçadas, as nossas cooperativas estão 
enfrentando as mudanças e se adequando aos 
mundos VUCA, BANI e a outros que 
porventura venham por aí. Os ramos do 
cooperativismo, com suas particularidades e 
mercados distintos e específicos, têm nos 
apresentado situações diferenciadas, que vão do 
surgimento de grandes oportunidades a 
dificuldades enormes. 

O que foi ontem não se repete hoje e 
será diferente amanhã. Essa afirmativa é uma 
realidade, mas com uma diferença nos tempos 
atuais: a velocidade dessas transformações. O 
que estava mudando com rapidez, agora 
acelerou de forma exponencial. 

Embora ainda não tenhamos nos 
acostumados com o "mundo VUCA" e com 
todos os insights que ele poderia nos fornecer 
para entendermos a nova realidade, essa se 
transformou tão rapidamente que já exige uma 
nova linguagem para explicar o mundo mudado. 
No fundo, transformação em ritmo acelerado! 

O cooperativismo agro tem se 
configurado uma das principais âncoras da 
economia, produzindo superávits na balança 
comercial e proporcionando segurança 
alimentar a todos os brasileiros, navegando com 
ventos favoráveis. As cooperativas de 
reciclagem passaram por momentos difíceis 
com a suspensão da coleta seletiva e triagem, 
mas hoje se beneficiam da escassez de matéria-
prima e veem os seus produtos valorizados pelo 
mercado, demonstrando, a cada dia, a 
viabilidade de um negócio quando gerido com 
responsabilidade e profissionalismo. 

Cooperativas de trabalho e prestação de 
serviços têm desempenhado um importante 
papel em áreas estratégicas, como tecnologia da 
informação e assistência domicil iar,  
promovendo a geração de trabalho e renda para 
muitos profissionais especializados.

___***Remy Gorga Neto é Presidente do 
Sistema OCDF-SESCOOP/DF. 

Transformações aceleradas

Trânsito, uma questão de responsabilidade 

Cáceres-MT, 23 e 24 de setembro de 2021

16h - Paragominas-PA x Atlético-CE - 
Arena Verde, Paragominas (PA)

16h - ABC-RN x 4 de Julho-PI - 
Frasqueirão, Natal (RN)

16h - Ferroviária-SP x Esportivo-RS - 
Fonte Luminosa, Araraquara (SP) 

15h - Joinville-SC x Uberlândia-MG - 
Arena Joinville, Joinville (SC)
16h - Aparecidense-GO x Cianorte-PR - 
Aníbal B. Toledo, Aparec. de Goiânia 
(GO)
16h - União-MT x Caxias-RS - Luthero 
Lopes, Rondonópolis (MT) 
Domingo, 3 de outubro 

VOLTA 
Sábado, 2 de outubro 

15h - Moto Club-MA x América-RN - 
Nhozinho Santos, São Luís (MA)
15h - Guarany-CE x Campinense-PB - 
Junco, Sobral (CE)

16h - Uberlândia-MG x Joinville-SC - 
Parque do Sabiá, Uberlândia (MG) 

16h - Cianorte-PR x Aparecidense-GO - 
Albino Turbay, Cianorte (PR)

IDA 
Sábado, 25 de setembro 

16h - Caxias-RS x União-MT - 
Centenário, Caxias do Sul (RS)

16h - Campinense-PB x Guarany-CE - 
Amigão, Campina Grande (PB)

15h - Atlético-CE x Paragominas-PA - 
Domingão, Horizonte (CE)

16h - Esportivo-RS x Ferroviária-SP - 
Mont. dos Vinhedos, Bento Gonçalves 
(RS) 
Domingo, 26 de setembro 
15h - 4 de Julho-PI x ABC-RN - Arena 
Ytacoatiara, Piripiri (PI)
16h - América-RN x Moto Club-MA - 
Arena das Dunas, Natal (RN)
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O União, time Mato-grossense, 
enfrentará o Caxias do Sul, fora de casa. 
A partida de ida está marcada para este 
sábado,25, no Estádio Centenário, as 
16h (horário de Brasília). No jogo de 
volta, marcado para o dia 2 de outubro, o 
União joga em casa, no Estádio Luthero 

 emoção das oitavas de final doA  
Brasileiro Série D já tem data 
marcada! A Diretoria de 

Competições divulgou a tabela 
detalhada da terceira fase da competição 
nacional. Nos dias 25 e 26 de setembro, 
os 16 clubes classificados começam a 
disputa por uma vaga na próxima fase do 
torneio. As definições de quem avança 
no campeonato acontecerão na semana 
seguinte, nos dias 2 e 3 de outubro. 

Competições da CBF. 
Como a Série D já se encontra 

nas fases eliminatórias, conhecidas 
como mata-mata, o protocolo de retorno 
do público também seguirá critérios de 
competitividade. Desta forma, para 
garantir equilíbrio técnico em um 
confronto de ida e volta, em última 
instância não será permitido que apenas 
um dos clubes possa ter público no seu 
estádio.

A presença de torcedores 
visitantes, conforme previsto no 
Protocolo de Retorno do Público, não 
será autorizada neste momento, de modo 
a evitar deslocamentos municipais ou 
interestaduais de torcidas. 
Confira os confrontos: 

Lopes, em Rondonópolis. A novidade 
a n u n c i a d a  p e l a  D i r e t o r i a  d e  
Competições da CBF, em ofício enviado 
às federações de futebol envolvidas na 
sequência do campeonato, foi a 
permissão da presença dos torcedores a 
partir das oitavas de final 

A presença do público nos 
estádios da Série D dependerá das 
respectivas autorizações das autoridades 
sanitárias de cada local. Os clubes terão 
que cumprir integralmente as exigências 
das autoridades, além de observar as 
o r i e n t a ç õ e s  d o  P r o t o c o l o  d e  
Recomendações para retorno do público 
aos Estádios. O documento foi 
elaborado em conjunto pela Comissão 
Médica Especial e pela Diretoria de 

“A gente teve que se expor, 
jogamos um jogo um pouco diferente do 
que vínhamos fazendo, tivemos que se 
abrir um pouquinho mais. O que é 
importante ressaltar é que empatamos 
com uma equipe que saímos perdendo 
de 2 a 0, essa equipe foi até as quartas de 
f ina l  da  L iber tadores .  Não  é  
extremamente intensa, mas é constante, 
têm jogadores muito experientes, 

 técnico Jorginho elogiou a Opostura e superação do Cuiabá 
no empate, em 2 a 2, diante do 

Fluminense, na Arena Pantanal. O time 
mato-grossense saiu em desvantagem 
no placar, perdendo por 2 a 0, mas não se 
entregou e buscou a igualdade. Para o 
comandante, a garra do Dourado foi 
fundamental e o ponto conquistado 
muito importante. 

8 Fluminense – 29

10 Athletico-PR – 27

5 Bragantino – 33

7 Internacional – 29

Classificação 

18 América-MG – 22

2 Palmeiras – 38

entregou. É característica de uma equipe 
que sabe o que quer, onde quer chegar”. 
“O que me deixa feliz é que a equipe está 
entendendo o Campeonato Brasileiro”, 
acrescentou. 

Se vencesse, o Cuiabá poderia 
chegar a 6ª colocação, na zona de 
classificação à Pré-Libertadores. Apesar 
de não ter alcançado, o técnico apontou 
que o objetivo segue sendo alcançado. 
“Nosso objetivo maior é ficar nessa 
primeira parte da tabela, quem sabe 
primeiro chegarmos a 44 pontos, 
mantendo o Cuiabá na primeira divisão, 
e aí sim vamos começar pensar em voos 
mais altos”, completou. 

Com o resultado, o Dourado 
ficou em 9º, com 28 pontos, e entra em 
campo no próximo domingo, às 19h30, 
contra o Atlético Goianiense, no estádio 
Antônio Accioly, em Goiânia (GO). No 
mesmo dia, o Fluminense, que tem 29 
pontos e está em 8º, encara o Bragantino, 
no Maracanã, no Rio de Janeiro (RJ). 

1 Atlético-MG – 45 pontos

3 Flamengo – 34
4 Fortaleza – 33

6 Corinthians – 30

9 Cuiabá – 28

11 Atlético-GO – 26
12 São Paulo – 25
13 Ceará – 25
14 Santos – 24
15 Bahia – 23
16 Juventude – 23
17 Grêmio – 22

19 Sport Recife – 17
20 Chapecoense – 10 

capacidade técnica muito forte nas bolas 
dentro da área”, ressaltou. 

O  c o m a n d a n t e  a i n d a  
considerou que o resultado foi justo. 
“Eles foram muito eficientes, na 
realidade provamos do nosso veneno, 
que estávamos dando para os  
adversários. A gente estava conseguindo 
sair sempre na frente, com gols rápidos 
no primeiro tempo, e aí a equipe 
adversária acabava se expondo e 
facilitando muito nosso trabalho, 
j o g a n d o  n u m a  t r a n s i ç ã o  c o m  
velocidade, no contra-ataque, a equipe 
m u i t o  b e m  c o n g e s t i o n a d a  
defensivamente”, pontuou. 

Para Jorginho, a superação do 
elenco Dourado é qualidade de um time 
que sabe os objetivos. “Queria ressaltar 
a superação da nossa equipe, que não se 

OITAVAS DE FINAL

União joga neste sábado pela Série D,  
CBF permite retorno dos torcedores 

A presença do público nos estádios dependerá das  autorizações das autoridades sanitárias de cada local 

Redação c/ Assessoria 

União já se prepara para o confronto contra o Caxias   

Foto: Assessoria

BRASILEIRO

Jorginho elogia superação do Cuiabá e ressalta  
 importância do empate diante do Fluminense 

Luan Cordeiro/SN 

Técnico Jorginho diz que time tem alcançado o objetivo 

Foto: Assessoria
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enúncia anônima leva Di n v e s t i g a d o r e s  d a  
Delegacia Especial de 

F ron te i r a  a  uma  o f i c ina  
localizada no bairro Vila 
Mariana, onde encontraram 
droga escondida em um carro, 
que estava em manutenção.  

Ao chegar no local, os 
p o l i c i a i s  a b o r d a r a m  o  
responsável pela oficina e com 
autorização realizaram buscas no 

D e  a c o r d o  c o m  
informações,  esse mesmo 
veículo, já havia sido abordado 

A droga apreendida está 
avaliada no mercado ilícito em 
aproximadamente de R$ 20 mil. 

veículo suspeito. 
Na ação os agentes de 

segurança localizaram escondido 
na lataria do veículo um tablete de 
substancia análoga à pasta base 
de cocaína. 

no início do mês pela PRF 
d u r a n t e  a  o p e r a ç ã o  
Hórus/VIGIA, conforme Boletim 
de Ocorrência registrado no dia 
07 de setembro, onde teria sido 
apreendido transportando um 
carregamento de entorpecente.

Na ocasião os policiais 
localizaram escondidos em seu 
interior, 26 tabletes de pasta base 
de cocaína, culminando com a 
prisão do condutor.

Os dois ocupantes do 
veículo são soldados da Polícia 
Militar de Mato Grosso lotados 

Os policiais do Gefron 
p e r c e b e r a m  q u e  o  s i n a l  
identificador do veículo foi 
alterado e após a checagem via 
Centro  de  Operações  foi  
constatado que o veículo, 
avaliado em R$ 170,3 mil, é 
produto de roubo/furto no estado 
do Rio de Janeiro, conforme BO 
nº 0004722/2021. 

 o l ic ia i s  do  Grupo PEspecial de Fronteira 
(Gefron) abordaram um 

veículo Jeep/Compass de cor 
prata, ano de 2019, em atitude 
suspeita, por volta de 15h 50 de 
terça-feira (21), no perímetro 
urbano de Porto Esperidião. 

na área do Comando Regional 6, 
regional de Cáceres. Eles foram 
encaminhados para a Delegacia 
da Polícia Civil de Porto 
Esperidião pelo crime de 
receptação. 

A Corregedoria Geral da 
PM foi acionada e já tomou 
providências para apurar a 
conduta dos citados policiais 
militares. A Instituição entende 
que a situação é muito grave e não 
compactua com desvios de 
conduta. 

O s  m e s m o s  s e r ã o  
submetidos a uma apuração 
interna com direito a ampla 
defesa e contraditório e caso 
sejam responsabilizados, a 
punição pode chegar à demissão 
da corporação. 

m atendimento a denúncia Ea n ô n i m a ,  P o l i c i a i s  
Militares de Pontes e 

Lacerda, prenderam três homens 
envolvidos em venda casada de 
óculos numa escola da zona rural.  

De acordo com a polícia, o 
denunciante informou que o trio 
oferec ia  a tendimento  com 
optometrista, juntamente com 
venda de óculos, o que é proibido.

Com eles foi apreendido 
vários equipamentos que foram 
encaminhados à Polícia Judiciária 
Civil da cidade.  

Outro fato complicador é 
que por determinação do Supremo 
Tribunal Federal, o optometrista 
não pode realizar exames, receitar 
ou vender lentes de grau.  

REINCIDENTE

Denúncia leva polícia encontrar droga em veículo  
que aguardava manutenção em oficina de Cáceres 

No mercado ilícito a droga apreendida está avaliada em R$ 20 mil 

Da Redação 

Droga estava escondida na lataria   

Foto: PJC 

Trio é preso tentando vender óculos em 
escola da zona rural de Pontes e Lacerda 

VENDA CASADA

Da Redação 

Material apreendido foi encaminhado a PJC  

Foto: Ilustrativa

FRONTEIRA

Gefron apreendem veículo roubado no RJ  
em poder de dois PMs em Porto Esperidião 
Assessoria 

Jeep recuperado na ação, soldados serão investigados   

Foto: Gefron

Cáceres-MT, 23 e 24 de setembro de 202104

Pastorello defende que, para evitar 
discussões judiciais desnecessárias, 
que os pagamentos sejam feitos em 
2022, já depois da vigência da Lei 
Federal, de forma a recompor o 
poder de compra também perdido 
em 2020 e 2021. 

Outro fator também cobrado 
pelo vereador é o comprometimento 
do limite de despesas de pessoal, 
que, atualmente, está com folga.  
"Eu fui eleito com princípios e 
v a l o r e s .  E x e r ç o  u m  p a p e l 
institucional na Câmara, como Líder 
de Governo. 

Mas isso não está acima dos 
meus princípios e valores. Por isso 
me sinto muito à vontade para, além 
de ajudar em tudo o que posso o 
E x e c u t i v o ,  t a m b é m  c o b r a r 
exercendo meu papel de vereador." 
Finaliza Pastorello. 

Segundo o secretário 
municipal de Infraestrutura, 
W e s l e y  L o p e s ,  o  n o v o 
e m p r e e n d i m e n t o  t e m  u m 
p e r í m e t r o  t o t a l  d e 
aproximadamente 450 metros de 

s obras de reconstrução Ade todo o muro que 
circunda o cemitério São 

João Batista, executadas pela 
prefeitura de Cáceres, continuam 
em ritmo acelerado. 

O evento gratuito contará 
com a participação de vários artistas 
trazendo o melhor do chorinho. Na 
quinta-feira, as atividades têm início 
às 16h com o 'Workshop de Choro', 
que será ministrado pelos músicos 
Eduardo Neves (saxofone e flauta), 
Victor Angeleas (bandolim), Márcio 
Marinho (cavaquinho) e Joelson 
Conceição (violão de sete cordas), 
onde serão abordadas técnicas e 
habilidades sobre os instrumentos 
musicais.  

 choro ou chorinho é um Oritmo que já nasceu com 
muita história. A começar 

pelo próprio nome, que possui várias 
teorias diferentes sobre sua origem. 
Para  homenagear  esse  r i tmo 
marcante da cultura brasileira, o 
Sesc Mato Grosso, em parceria com 
o Corpo Musical da Polícia Militar 
do Estado, realizará, nesta semana, 
nos dias 23 e 24 de setembro, o 
Festival Mato-Grossense de Choro, 
no Jardim do Sesc Arsenal. 

Às  18h30 ,  oco r r e r á  a 
apresentação do Trio Pingado, da 
Orquestra Cuiabana de Choro da 
U F M T  e m  C o r d a s ,  c o m  a 
participação da cantora Akane 
Iizuka. Já na sexta-feira (24), às 19h, 
será a vez do Núcleo de Choro PM-
MT com músicos convidados, 
UFMT em Cordas e a cantora Lorena 

O ritmo, subgênero do 
L u n d u ,  e r a  o r i g i n a l m e n t e 
instrumental. Com o tempo e 
surgimento de alguns dos chorões 
mais famosos da história, o ritmo 
ganhou mais instrumentos, mais 
personal idade e  mais  vozes . 
C o m e ç o u  a  g a n h a r  u m 
reconhecimento maior no final do 
século XIX, quando invadiu os 
subúrbios cariocas, rapidamente 
escalando até a alta sociedade da 
época. 

Choro  - Muitos acreditam que a 
origem do nome desse ritmo musical 
vem da  co rpo ração  mus i ca l 
Choromeleiros, ativa nos anos 1880. 
Outros, acreditam que o nome se 
originou do Xolo, baile típico que 
reunia os escravos em fazendas. A 
questão é que, seja como for, o Choro 
como conhecemos nasceu do nosso 
solo. 

“ O  e v e n t o  s e r á  u m a 
celebração de ritmos, cultura e 
brasil idade.  É uma forma de 
valorizarmos e incentivarmos 
músicos brasileiros a manter vivo 
esse estilo musical brasileiro. A 
programação está imperdível, por 
isso convidamos a todos para 
prestigiar o nosso primeiro festival”, 
destaca o diretor regional do Sesc-
MT, Carlos Rissato. 

Ly. 

“Nesta fase está sendo 

extensão com 2,30m de altura e 
vai custar aproximadamente R$ 
525 mil reais. 

Ele informou ainda que 
toda a obra do novo muro contará 
com paisagismo e iluminação 
ornamental, e a execução do 
projeto ainda contempla a 
c o n s t r u ç ã o  d e  u m a  n o v a 
recepção, disposta de uma sala 
para escritório e 2 banheiros. 

demolido o muro antigo e 
construído o novo. Também 
iniciamos a edificação da nova 
recepção. Logo depois será feita 
toda a parte de instalação da 
i l u m i n a ç ã o  o r n a m e n t a l ” , 
noticiou o engenheiro Wesley. 

Para a prefeita Eliene 
Liberato Dias, dar uma cara nova 
ao campo santo que guarda a 
memória, a história e restos 
mortais de pessoas que aqui 
nasceram, viveram ou adotaram 
esta terra para morar, é respeitar a 
população cacerense. “Cuidar 
desse local é garantir a memória 
daqueles que fizeram nossa 
história.  Depois de muitos anos, 
o cemitério, está passando por 
essa reforma”, enalteceu Eliene. 

A prefeita disse ainda, que 
a obra tem previsão de entrega de 
120 dias e será dividida por 
e t a p a s ,  c o m  a  p r i m e i r a 
contemplando todo o muro. 
“ C o m  m u i t o  e s f o r ç o  e 
determinação estamos investindo 
mais de R$ 524 mil nessa obra, e 
com recursos  própr ios  do 
município”, finalizou Eliene. 

a Sessão Ordinária de Nsegunda-fe i ra ,  20,  fo i 
aprovado requerimento do 

Vereador Cézare Pastorello (SD) que 
cobra o impacto orçamentário e 
financeiro do valor devido aos 
servidores municipais de Cáceres, a 
título de RGA, dos anos de 2020 e 
2 0 2 1 .
O RGA - Revisão Geral Anual 
corresponde à devolução do poder 
de compra aos servidores, conforme 
esse poder vai sendo corroído 
durante o ano, por conta da inflação. 
Porém, a Lei Complementar 173, 
que enviou recursos financeiros a 
Estados e Municípios para o 
combate à COVID19, proibiu que 
fosse feito o pagamento do RGA aos 
servidores até 31.12.2021. 

Para Pastorello, fazer a 
correção dos salários dos servidores 

"Nenhum impos to  fo i 
aumentado, nenhuma isenção foi 
r e t i r a d a ,  n e m  r e p a s s e  a o s 
Municípios, pelo contrário. Os 
únicos que tiveram os salários 
congelados foram os servidores 
públicos. Por isso precisamos nos 
programar para que seja feita a 
correção logo no início de 2022. 
Dizem que eu defendo os servidores. 
O que eu defendo, e é minha função, 
a prestação dos serviços públicos, e 
não se faz serviço público sem 
servidores públicos reconhecidos e 
valorizados," explica Pastorello. 

é mais do que um direito deles, é uma 
medida de justiça.  

Diversos entendimentos e 
decisões pelo país reconheceram que 
a LC173 não proibiria o pagamento 
do RGA. Porém, também há 
e n t e n d i m e n t o s  c o n t r á r i o s .  

Orquestra Cuiabana de Choro  

LEGISLATIVO

Requerimento que cobra RGA devido aos 
servidores municipais é aprovado em Sessão 

O RGA corresponde à devolução do poder de compra aos servidores 

Assessoria 

Fazer a correção dos salários dos servidores é uma medida de justiça, afirma Pastorello 

 Foto: Assessoria

OBRAS

Reconstrução do muro e recepção do cemitério 
São João Batista continuam em ritmo acelerado 
Assessoria 

Construção da nova recepção  

Foto: Infraestrutura

CULTURA

Sesc-MT realiza 1º Festival Mato-grossense de  
Choro em parceria com corpo musical da PM 

 Assessoria 

Foto: Luzo Reis
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D e  a c o r d o  c o m  o s 
policiais, o homem informou que 
apenas fazia a segurança do local 
e que uma pessoa iria retirar a 
droga.  Também não soube 
informar o nome da pessoa que 
resgataria a droga e muito menos 
precisar quanto receberia pelo 
serviço de segurança.  

48 anos, que não teve o nome 
revelado, foi preso em flagrante.  

No local, um homem de 

D e  a c o r d o  c o m  a s 
investigações, a residência era 
u s a d a  c o m o  d e p ó s i t o  d o 
entorpecente.  

apreendidos 112 tabletes de pasta 
base de cocaína, uma pistola 
Imbel calibre .380 modelo MD1, 
50 munições de calibre .380 e um 
carregador de pistola calibre .380 
com 06 munições intactas. 

u r a n t e  O p e r a ç ã o DHórus/Vigia, Gefron em 
ação conjunta com a 

Polícia Federal  t iraram de 
circulação cerca de 115 quilos de 
cocaína. O fato foi registrado na 
noite de terça-feira,21, quando o 
entorpecente foi localizado em 
uma residência na cidade de 
Mirassol D'Oeste.  

A o  t o d o ,  f o r a m 

de reais. 
D i a n t e  d o s  f a t o s ,  o 

suspeito e o material apreendido 
foram encaminhados a Delegacia 
de Polícia Federal de Cáceres.

N a  a ç ã o  a i n d a  f o i 
apreendido uma camionete S 10 
Executive e R$ 4.035,00 em 
espécie. A droga apreendida está 
avaliada em mais de dois milhões 

Maria Aparecida Nepomuceno dos Santos Silva  - Diretora Executiva 

Maria Aparecida Nepomuceno dos Santos Silva  - Diretora Executiva 

 

O Serviço de Saneamento Ambiental Águas do Pantanal, CNPJ 
22.794.608/0001-78, localizada na Rua Voluntário da Pátria, nº 548, 
Centro, responsável pelo serviço de saneamento básico no âmbito do 
município de Cáceres, torna público que requereu à Secretaria Estadual 
do Meio Ambiente de Mato Grosso – SEMA, a Licença Prévia (LP), 
Licença de Instalação (LI) e a Licença de Operação (LO) para o sistema 
de abastecimento de água da zona urbana no município de Cáceres – MT.  

Maria Aparecida Nepomuceno dos Santos Silva  - Diretora Executiva 

 

O Serviço de Saneamento Ambiental Águas do Pantanal, CNPJ 
22.794.608/0001-78, localizada na Rua Voluntário da Pátria, nº 548, 
Centro, responsável pelo serviço de saneamento básico no âmbito do 
município de Cáceres, torna público que requereu à Secretaria Estadual 
do Meio Ambiente de Mato Grosso – SEMA, a Licença Prévia (LP), 
Licença de Instalação (LI) e a Licença de Operação (LO) para o sistema 
de abastecimento de água do distrito de Horizonte D'Oeste no município 
de Cáceres – MT. Não foi determinado Estudo de Impacto Ambiental. 

O SERVIÇO DE SANEAMENTO AMBIENTAL ÁGUAS DO 
PANTANAL SOLICITA LICENÇA PRÉVIA, DE INSTALAÇÃO E 
OPERAÇÃO PARA O SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA 
DO DISTRITO NOVA CÁCERES NO MUNICÍPIO DE CÁCERES – 
MT 

O SERVIÇO DE SANEAMENTO AMBIENTAL ÁGUAS DO 
PANTANAL SOLICITA LICENÇA PRÉVIA, DE INSTALAÇÃO E 
OPERAÇÃO PARA O SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA 
DO DISTRITO DE HORIZONTE D'OESTE NO MUNICÍPIO DE 
CÁCERES – MT 

O Serviço de Saneamento Ambiental Águas do Pantanal, CNPJ 
22.794.608/0001-78, localizada na Rua Voluntário da Pátria, nº 548, 
Centro, responsável pelo serviço de saneamento básico no âmbito do 
município de Cáceres, torna público que requereu à Secretaria Estadual 
do Meio Ambiente de Mato Grosso – SEMA, a Licença Prévia (LP), 
Licença de Instalação (LI) e a Licença de Operação (LO) para o sistema 
de abastecimento de água do distrito de Nova Cáceres no município de 
Cáceres – MT.  

O SERVIÇO DE SANEAMENTO AMBIENTAL ÁGUAS DO 
PANTANAL SOLICITA LICENÇA PRÉVIA, DE INSTALAÇÃO E 
OPERAÇÃO PARA O SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA 
DA ZONA URBANA NO MUNICÍPIO DE CÁCERES-MT  

O SERVIÇO DE SANEAMENTO AMBIENTAL ÁGUAS DO 
PANTANAL SOLICITA LICENÇA PRÉVIA, DE INSTALAÇÃO E 
OPERAÇÃO PARA O SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA 
DO DISTRITO DE CLARINÓPOLIS NO MUNICÍPIO DE CÁCERES 
– MT 

O Serviço de Saneamento Ambiental Águas do Pantanal, CNPJ 
22.794.608/0001-78, localizada na Rua Voluntário da Pátria, nº 548, 
Centro, responsável pelo serviço de saneamento básico no âmbito do 
município de Cáceres, torna público que requereu à Secretaria Estadual 
do Meio Ambiente de Mato Grosso – SEMA, a Licença Prévia (LP), 
Licença de Instalação (LI) e a Licença de Operação (LO) para o sistema 
de abastecimento de água do distrito de Clarinópolis no município de 
Cáceres – MT.  

Maria Aparecida Nepomuceno dos Santos Silva  - Diretora Executiva 

 

O SERVIÇO DE SANEAMENTO AMBIENTAL ÁGUAS DO 
PANTANAL SOLICITA LICENÇA PRÉVIA, DE INSTALAÇÃO E 
OPERAÇÃO PARA O SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA 
DO DISTRITO DE SANTO ANTÔNIO DE CARAMUJO NO 
MUNICÍPIO DE CÁCERES – MT 

O Serviço de Saneamento Ambiental Águas do Pantanal, CNPJ 
22.794.608/0001-78, localizada na Rua Voluntário da Pátria, nº 548, 
Centro, responsável pelo serviço de saneamento básico no âmbito do 
município de Cáceres, torna público que requereu à Secretaria Estadual 
do Meio Ambiente de Mato Grosso – SEMA, a Licença Prévia (LP), 
Licença de Instalação (LI) e a Licença de Operação (LO) para o sistema 
de abastecimento de água do distrito de Santo Antônio de Caramujo no 
município de Cáceres – MT.  

Maria Aparecida Nepomuceno dos Santos Silva  - Diretora Executiva 

 

Mato Grosso, 3.703 estão em 
isolamento domiciliar e 514.899 
estão recuperados. Entre casos 
c o n f i r m a d o s ,  s u s p e i t o s  e 
descartados para a Covid-19, há 136 
internações em UTIs públicas e 90 
em enfermarias públicas. Isto é, a 
taxa de ocupação está 35,23% para 
UTIs  adul to  e  em 16% para 
enfermarias adultos. 

O documento ainda aponta 
que um total de 386.221 amostras já 
foram avaliadas pelo Laboratório 
Central do Estado (Lacen-MT) e 
que,  a tualmente ,  res tam 116 
amostras em análise laboratorial.

Dentre os dez municípios 
com maior número de casos de 
Covid-19 estão: Cuiabá (110.078), 
V á r z e a  G r a n d e  ( 3 7 . 5 3 7 ) , 
Rondonópolis (37.519), Sinop 
(25.744), Sorriso (18.136), Tangará 
da Serra (17.671), Lucas do Rio 
Verde (15.559), Primavera do Leste 
(14.662), Cáceres (11.770) e Barra 
do Garças (10.549). 

Foram notificadas 651 
novas confirmações de casos de 
coronavírus no Estado. Dos 533.153 
casos confirmados da Covid-19 em 

decorrência do coronavírus no 
Estado. 

 Secretaria de Estado de ASaúde (SES-MT) notificou, 
até a tarde desta quarta-feira 

(22), 533.153 casos confirmados da 
Covid-19 em Mato Grosso, sendo 
registrados 13.746 óbitos em 

ROTA DO PÓ

Gefron e PF apreendem cerca de 115  
quilos de cocaína em Mirassol D'Oeste 

Foram apreendidos 112 tabletes de cocaína, além de armas, munições e veículo 

Da Redação 

Droga apreendida na ação  

Foto: Gefron

BOLETIM

MT registra 533.153 casos 
e 13.746 óbitos por Covid-19 
Redação c/ Assessoria 

Há 136 internações em UTIs públicas e 90 em enfermarias públicas 

 Foto: Arquivo

Paulo. Entretanto, aqueles que já 
f i z e r a m  a  s o l i c i t a ç ã o  s e r ã o 
atendidos, podendo haver atrasos no 
prazo de entrega. A Politec informa, 
ainda, que está mantida a emissão 
das carteiras de identidade no 
modelo cédula. 

O fato ocorre em função da 
dificuldade momentânea para 
aquisição de insumos para produção 
das carteiras de identidade no 
modelo cartão, por parte da empresa 
fornecedora situada no estado de São 

desde terça-feira (21).  Diretoria Metropolitana de AIdentificação Técnica da 
Pol i tec  in forma que  o 

serviço de emissão de documentos 
de identidade no modelo cartão está 
temporariamente indisponível aos 
usuários nos postos de identificação, 

POLITEC

Emissão de cartões de identidade está 
 temporariamente suspensa em MT 

Assessoria 
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 C e r c a  d e  1 2  m i l  
suicídios são registrados todos 
os anos no Brasil e mais de 1 
milhão no mundo. Os índices 
crescentes de suicídios nas 
últimas décadas alertam sobre a 
importância de falar sobre o 
assunto. Diante desse cenário, o 
Centro de Referência em 
Direitos Humanos – CRDH, 
realiza hoje, audiência pública 
para debater a temática do 
Setembro Amarelo, campanha 
nacional de conscientização e 
prevenção ao suicídio. 

Página 03

 Policiais do Grupo Especial de 
Fronteira (Gefron) abordaram um veículo 
Jeep/Compass de cor prata, ano de 2019, 
em atitude suspeita, no perímetro urbano 
de Porto Esperidião. Na averiguação foi 
constatado ser produto de roubo no estado 
do Rio de Janeiro. Os dois ocupantes do 
veículo são soldados da Polícia Militar 
lotados em Cáceres. 

Página 05

A Secretaria Municipal de Saúde, iniciou 
ontem (22), a vacinação contra a Covid-19 para 
adolescentes de 15 a 17 anos sem comorbidades. 
Segundo a secretária de Saúde, Elis Fernanda de 
Melo Silva, a ação faz parte da meta de imunizar o 
maior número de pessoas possíveis no município de 
Cáceres. A ação tem o aval do Ministério da Saúde, 
já que Cáceres tem em estoque aproximadamente 4 
mil doses da vacina Pfizer, que possuem um curto 
prazo para sua utilização. Página 03 

Prefeitura de Cáceres inicia vacinação de adolescentes de 15  
a 17 anos e anuncia faixa etária de 12 a 14 na próxima etapa 

Na Sessão Ordinária de segunda-feira, 20, foi aprovado 
requerimento do Vereador Cézare Pastorello (SD) que cobra o impacto 
orçamentário e financeiro do valor devido aos servidores municipais de 
Cáceres, a título de RGA, dos anos de 2020 e 2021. Para Pastorello, fazer a 
correção dos salários dos servidores é mais do que um direito deles, é uma 
medida de justiça. Página 04 

Vice Odenilson e Sec. Saúde 
Elis acompanhando a vacinação  

Foto: Norival Camargo 

SETEMBRO AMARELO

 Prevenção ao suicídio é tema de 
Audiência Pública hoje em Cáceres 

Audiência acontece no plenário 
da Câmara de vereadores   

Foto: Divulgação

FRONTEIRA

Gefron apreendem veículo roubado no RJ  
em poder de dois PMs em Porto Esperidião 

Jeep Compass 
recuperado pelo Gefron   

Foto: Gefron

LEGISLATIVO
Requerimento que cobra RGA devido aos 
servidores municipais é aprovado em Sessão 

Vereador Cézare Pastorello   

Foto: Assessoria

ROTA DO PÓ
Gefron e PF apreendem cerca de 115  

quilos de cocaína em Mirassol D'Oeste 

Dura
nte Operação 
Hórus/Vigia, 
Gefron em 
a ç ã o  
conjunta com 
a  P o l í c i a  
F e d e r a l  
t i raram de 
c i r c u l a ç ã o  
cerca de 115 
quilos de cocaína. O fato foi registrado na noite de 
terça-feira,21, quando o entorpecente foi 
localizado em uma residência na cidade de 
Mirassol D'Oeste. Página 06 

Prejuízo ao crime foi mais de dois milhões  

Foto: Gefron

 VACINAÇÃO JUVENIL

Página 04

INCLUSÃO

O protagonismo da pessoa com
deficiência será tema de live hoje

Página 03

Página 07

OBRAS

OITAVAS DE FINAL

Reconstrução do muro e recepção do cemitério
São João Batista continuam em ritmo acelerado

União joga neste sábado pela Série D,
CBF permite retorno dos torcedores
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